



Kayla Massenburg

UIN:01174925

2/6/2023

Érase una vez una niña llamada Kayla. Ya casi era hora de continuar, así que comenzó con una sonrisa para impresionar a los jueces. Al principio estaba un poco nerviosa pensando en su última actuación, donde los jueces se rieron de su canto porque estaba nerviosa. Primero comenzó su día libre en la habitación de sus padres, donde necesitaba hacer su famosa rutina para ayudarla a prepararse porque le dolía la voz. Fue a la cocina y preparó una taza de té caliente con miel para poder recuperar su voz. Después de beber té, se sintió mejor y comenzó a practicar sus carreras vocales. No fue fácil, así que cantó do re mi. Más tarde ese día se puso un atuendo cómodo para prepararse para la audición de zoom. El día anterior se había peinado el cabello largo y bonito para poder sorprender a los jueces. A medida que comenzó a cantar, se volvió más y más apasionada, dejando a los jueces conmocionados. Nunca antes habían escuchado a nadie cantar la canción de Adele con tanta pasión e instantáneamente se sintieron felices con Kayla.

- Entrevista
- Concurso de canto
- Artista favorito(Adele)
- miedo al fracaso
- cantando maravillosamente
- conseguí el trabajo
- famoso
- muchas canciones
- inspiración para que otras mujeres alcancen metas en la vida